

Schriftliche Anfrage

von Christopher Vohdin (SVP)

Am 19. November 2004 wurde im "Tagblatt der Stadt Zürich" eine juristische Stelle für 80% in der Vormundschaftsbehörde ausgeschrieben. Am 17. Dezember suchte dieselbe Behörde wiederum für ein Teilzeitpensum von 40% einen Juristen oder eine Juristin. Dies sind nur zwei Stelleninserate, die innerhalb eines Monats erschienen sind. Es scheint in dieser Behörde würden wieder vermehrt Stellen ausgeschrieben oder die Fluktuationsrate in der Vormundschaftsbehörde ist über dem Normalmass. Da seit neustem der Stadtrat aus Spargründen auf das Etat verzichtet, bitte ich den Stadtrat, mir auf diese Weise die folgenden Fragen zu beantworten.

1. Wie viele juristische Mitarbeiter, mit wie vielen Stellenprozenten, beschäftigt die Vormundschaftsbehörde zur Zeit (Stand 31. Dezember 2004)?
2. Wie hat sich das Stellensoll in den letzten fünf Jahren verändert? Bitte auch alle folgenden Fragen im Fünfjahresvergleich beantworten.
3. Wie hoch sind die Personalkosten für juristische Mitarbeiter?
4. Wie hoch ist die Fluktuationsrate in der Vormundschaftsbehörde?
5. Wie hoch ist diese im Vergleich zur gesamten städtischen Verwaltung?

